



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 132, 09.06.16, Seite 17

Gut zu wissen

Appell an die Bürger: Katwarn installieren

Die schweren Unwetter der vergangenen Tage haben es noch einmal sehr deutlich gemacht: Das jüngst auch vom Kreis Neuwied eingeführte kommunale Warnsystem Katwarn kann ein wichtiges Instrument zur Frühwarnung vor Naturereignissen wie Starkregen und Überflutungen, aber auch vor den Folgen anderer Katastrophen sein. Insofern ist das System nach Überzeugung der Experten eine sinnvolle Ergänzung zu Sirenen, Rundfunk- oder Lautsprecherdurchsagen. Damit Katwarn eine möglichst große Wirkung erzielt, appelliert Kreisfeuerwehrinspekteur Werner Böcking an alle Bürger, sich den kostenlosen Service auf ihrem Smartphone zu installieren.

Weitere Infos unter: www.katwarn.de